
平成２９年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 空き缶・ペットボトル等 

ポイ捨て禁止条例の制定に 

ついて 

 

（１） 市民のモラル向上を図るための条例制定について 

  雪解けが進むと道路沿いには飲料水の缶、ペットボトル、タバコの吸い殻等が 

散乱し目に余るものがある。 

  ４月に入ると地区の老人クラブ、各事業所の社員の方々のボランティアによる 

ゴミ拾いで、辛うじて市内の環境が保たれているように思われる。 

  本市は、縄文遺跡群の世界遺産登録を目指し取り組んでいることを考えると大変、 

悪影響を及ぼすと思われる。 

 このように一部の心無い住民の行動に歯止めをかける施策を講じるべきと考え、 

条例制定を提案し、市長のご所信をお伺いします。 

 

（２） 立て看板の設置について 

青森市へ向かう国道１０１号線に、１００メートル間隔で、赤文字で「ゴミ捨て 

禁止」と書かれた看板が設置されており、否応なしに目に飛び込んできて脳裏にイ 

ンプットされる。 

  このような看板設置は、ポイ捨て常習者に対する有効な抑止力となる手段である 

と考えているが、この点について如何なものかお伺いします。 
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第２席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３席 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１７ 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 住宅の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 老朽化した施設について 

 

 

 

 

 

 

１ つがる市の教育行政について 

 

（１）整備状況及び今後の見通しについて 

① 桜木団地の進捗状況は。 

② 若緑団地の建て替え予定は。 

③ 老朽化の状況は。 

④ 今後の住宅整備について 

   人口流出対策として、老朽化し生活環境の悪い住宅を建て替えるべきではな 

いか。それにより住宅に困っている若い世帯の転出を抑制する効果があると考 

える。 

合わせて生活環境の良い場所に新しい住宅を整備する構想・計画を策定すべき 

ではないか。 

  

（１）老朽化した施設の管理について 

① 市が管理する施設数を、旧５町村地区ごとにお知らせください。 

② その内、倒壊の恐れのある施設はあるのか。 

③ あるとすれば、どのような管理、事故防止策を講じているか。 

又、解体する計画はあるか。 

 

 

（１） つがる市立図書館について、開館一周年記念事業の内容は。 

 

（２） 総合体育館建設計画について、その総額の予算規模はどのくらいか。 
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第４席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５席 

 

 

１８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

三上  洋 

（一括質問） 

 

１ 米軍の Xバンドレーダーに 

ついて 

 

 

 

 

 

２ 交通安全対策について 

 

 

１ つがる市の公園について 

 

（１） 米軍が所在する市としての対応について  

  ① 再編交付金が廃止となった理由は。 

  ② １０年間で交付された総額はいくらか。 

  ③ 北朝鮮による弾道ミサイルの対応について。 

  ④ 再編交付金など、今後の対応について。 

 

 

（１） 市道の外側線及びセンターラインについて 

 

 

（１） つがる市にある公園の管理運営の現状は 

  ① 市内に公園は何カ所あるのか。（種類別） 

  ② 子どもたちが遊べる遊具を設置している公園は何カ所あるのか。 

  ③ 遊具の保守点検の実施状況は。 

  ④ 公園内に希少動・植物の生息、生育が確認されているものか。 
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第６席 

 

 

 

 

 

 

 

第７席 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

五和会 

長谷川 徹 

（一問一答） 

 

１ つがる市における教育環境 

 について 

 

 

 

 

 

 

１ 中心商店街の活性化に 

ついて 

 

 

（１）県教育委員会より「青森県立高等学校教育改革推進計画第１期実施計画（案）」 

が示された。 

   これを受けて次の点を伺う。  

  ① この計画によって、つがる市内の中学生が高校進学する際に受ける影響は。 

  ② この計画では、稲垣地区の中学生は高校進学に際して、五所川原市に依存 

する割合が大きくなると考えられるが、市としての見解は。 

 

 

（１） 中心商店街の活性化について次の点を伺う。 

  ① 現在実施されている対策事業等は、どの程度あるのか。 

  ② 今後予定されている対策はあるのか。 

  ③ 駅前開発を検討する考えはあるか。 

  ④ 市では国体誘致に向けて取り組んでいるが、選手、応援団及び観光客も訪れ 

ることも予想される。 

 それに関連して中心商店街活性化のため何かしらの対策は考えているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


